

Ce jeudi 15 septembre, une assistance nombreuse a assisté à la médiathèque Simone de Beauvoir à la conférence sur l'art et les artistes à Notre Dame de Lourdes.

D.L. du 16/09/2022

ROMANS-SUR-ISÈRE

Redécouvrez Notre-Dame de Lourdes à la médiathèque

Les membres de la Sauvagerie du patrimoine Romains Péageois ont installé, ce mardi 13 septembre, l'exposition intitulée *Art et artistes à Notre-Dame de Lourdes*, visible à la médiathèque Simone-de-Beauvoir jusqu'au 1^{er} octobre.

L'occasion pour ses visiteurs de (re) découvrir les nombreux secrets de la conception et de la construction de cette église, emblématique de la ville de Romans.

Mais également les trois hommes qui sont à l'origine de sa réalisation, à savoir le chanoine Pierre Prudhomme, le moine architecte, Paul Dom Belot, et l'architecte, François Bérenger.

Les membres de l'association de défense du patrimoine local ont pu travailler auprès de certains membres de leurs familles, afin de recueillir des documents originaux, permettant de resituer la construction de Notre-Dame dans son contexte historique et artistique.

Ainsi des croquis ont notamment été accrochés aux murs de la médiathèque, afin que chacun puisse se faire une idée du travail réalisé en amont de la construction.

Les vitraux, les sculptures et les peintures de l'église, ainsi que les différents artistes qui y ont œuvré, sont également abordés au fil d'une exposition permettant de (re) découvrir un établissement religieux, si familier, mais parfois méconnu des Romains.

Michel BIGORRE

Depuis ce mercredi 14 septembre, les visiteurs de la médiathèque peuvent découvrir la nouvelle exposition.

